

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

**PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA**

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Protección civil pide a la ciudadanía que extreme la precaución esta noche con las hogueras de San Juan

Ante el elevado riesgo de incendios, recomienda limitar su número, tamaño y no realizarlas en lugares con vegetación

Viernes, 23 de junio de 2017

El Servicio de Protección Civil del Gobierno de Navarra pide a la ciudadanía que extreme las medidas de precaución durante la quema de hogueras que tradicionalmente se realizan esta noche, con motivo de la festividad de San Juan, ante el elevado riesgo de incendios.

En este sentido, Protección Civil recuerda que la opción más segura es no realizar hogueras. Pero, en caso de llevarlas a cabo, recomienda limitar el número de fuegos, reducir su tamaño, no realizarlas en lugares en los que haya vegetación o estén cerca de campos de cultivo, y vigilar el fuego de forma permanente.

Además, Protección Civil ha alertado a todos los ayuntamientos navarros, a través de la Federación Navarra de Municipios y Concejos, para que extremen la vigilancia sobre este tipo de eventos en sus respectivas localidades.